

Numéro #2 - NOV 2024

# LE MAG' DES TITULAIRES



**L'ACTU  
DU MOIS**

**LES COULISSES  
DU DISTRICT**

Un fonctionnement  
associatif

**LE MOIS DU  
TELETHON**

Le District soutient la  
cause du téléthon

**NOS NOUVEAUX  
PARTENAIRES**

Ils soutiennent le foot  
amateur basco-béarnais



# L'ACTU

## DISTRICT DU MOIS



**L**e mois de novembre a été marqué, au niveau sportif, par la Coupe de France, masculine comme féminine !

Chez les garçons, le Pau FC fera figure de dernier représentant local après avoir éliminé l'Aviron. Mourenx, malgré un parcours historique. Historique aussi, le parcours des filles de l'Aviron Bayonnais, éliminées avec les honneurs contre Rodez (D2) au 1er tour fédéral.



### LE FOOTBALL ... EN MARCHANT

[L'ARTICLE COMPLET](#)

Le 11 novembre dernier, un **premier tournoi de Foot en Marchant a eu lieu à Monein**, avec les clubs d'Ustaritz et l'ADAPEI de Lescar. Coordonné par Cédric Caillabet, ce rassemblement a mis en avant les vertus du Foot en Marchant : convivialité, accessibilité et inclusion. Nous ne pouvons que vous recommander, membre de club, de vous lancer dans cette activité au sein de votre association pour attirer de nouveaux publics, fidéliser et garder en forme vos anciens, et tout simplement partager de bons moments.



### UN TERRAIN DE FOOT5 À PAU

Après Hendaye et Bidache, un troisième terrain de Foot5 a été inauguré ce mois-ci dans notre département, du côté du complexe André Lavie à Pau ! Un terrain co-financé par la FFF et qui permettra aux palois, aux écoles mais aussi aux clubs de la ville de bénéficier d'une nouvelle surface de jeu.



### LES FESTIVAL U13 AVEC SARTHOU

[L'ARTICLE COMPLET](#)



### LE E-FOOT PASSE EN MONDE EVENT

[L'ARTICLE COMPLET](#)



# LES COULISSSES DE VOTRE DISTRICT



**L**e fonctionnement interne de notre District de Foot vous a peut-être toujours intrigué. Maintenant que vous faites un peu partie de la famille, on vous dévoile les coulisses de notre organisation, de notre fonctionnement mais aussi de nos spécificités.

## COMMENT DEVIENT-ON ARBITRE ?

Le football ne peut exister sans les arbitres, véritables piliers du jeu, indispensables à la bonne tenue d'une rencontre. Pour cela, **le District propose des formations ouvertes à tous, sans distinction.** Que vous soyez sur le territoire basque ou béarnais, il vous suffit de vous inscrire à l'une de ces sessions.

Encadrées par des formateurs issus du monde de l'arbitrage comme Yonn Hirigoyen et Yohan Campos, **ces formations se déroulent sur deux jours, avec un examen organisé une semaine plus tard.** Cette approche accessible et structurée permet à chacun, débutant ou passionné, de devenir un arbitre officiel en un rien de temps.



Lancée cette saison, la Section Arbitrage du Lycée de Mourenx regroupe 5 jeunes officiels.

**240**  
arbitres

**8**  
formateurs et  
formatrices

**4 À 5**  
formations  
chaque saison

**+120**  
matches par  
week-end

## COMMENT SE PASSENT LES DÉSIGNATIONS ?

Après avoir réussi votre examen d'arbitre, vous devrez associer votre licence au **portail officiel de la Fédération Française de Football (FFF)**. Ce portail est l'outil principal pour accéder à vos désignations de matchs et gérer votre activité d'arbitre. Les désignations sont généralement communiquées une semaine avant chaque rencontre, laissant le temps de vous organiser. En cas d'indisponibilité, l'arbitre peut déclarer ses absences directement sur le portail, évitant ainsi d'être désigné pour ces dates. Ce système garantit une flexibilité adaptée à l'emploi du temps des officiels. On y retrouve également tous les détails des matches auxquels vous êtes désigné : date, heure, lieu, équipes et rôle. **Il est essentiel pour les arbitres de consulter régulièrement ce portail afin de resté informé !**

**DEVENIR ARBITRE**



# TÉLÉTHON

## LE DISTRICT ENGAGÉ



**L**e mois de novembre est marqué, en France, par l'organisation d'un événement national auquel notre District se joint, le Téléthon. À travers l'organisation d'une vente aux enchères de six maillots de joueurs professionnels du département, à un prix de départ de 36,37€, nous espérons récolter un maximum de fonds.

Six maillots sont disponibles aux enchères, offerts par des généreux donateurs de notre territoire :

- **Esteban SALLES** : gardien de l'US Concarneau originaire d'Oloron
- **Axelle TOUZEAU** : joueuse professionnelle à High Point City aux Etats-Unis, originaire de Poey-de-Lescar
- **Gaëtan BELAUD** : actuel joueur du FC Oloron Béarn mais ancien capitaine du Stade Brestois
- **Bixente LIZARAZU** : un maillot de match caritatif
- **Le Pau FC** : un maillot porté par Iyad MOHAMED en Ligue 2 BKT.
- **Les Genets d'Anglet** : pensionnaires de National 2,

**JE PARTICIPE !**  
eBay



### COMMENT ORGANISER UNE ACTION ?

Le Téléthon est une association structurée, qui se compose de deux coordinations, à Pau et Anglet, qui assurent le suivi des actions au sein de la délégation des Pyrénées-Atlantiques. Chaque association qui souhaite s'engager dans une action en faveur du Téléthon doit remplir une convention dans laquelle elle fixe les détails de son opération et s'engage à ne pas utiliser l'image du Téléthon à des fins personnelles et opportunistes.



# PARTENAIRES

ILS SOUTIENNENT LE FOOT AMATEUR DU 64



Indispensables au fonctionnement et au développement de notre association, les partenaires sont de plus en plus nombreux à nous rejoindre et à nous soutenir. Nous souhaitons ici les remercier mais aussi vous les présenter et vous partager leur engagement et les caractéristiques des partenariats.



## NALTA

[CONSULTER LEUR SITE](#)

Spécialiste dans le développement de logiciels et la création de sites internet, NALTA est une entreprise locale, qui rayonne sur l'ensemble du département, et propose des solutions adaptées pour tous types d'entreprises et d'associations. Une entreprise pour qui le travail d'équipe est important, et c'est naturellement que NALTA accompagne aujourd'hui le District dans sa digitalisation.



## JUMP ACADEMY

[CONSULTER LEUR SITE](#)

En 2025, le District et JUMP ACADEMY consolident leur collaboration avec, notamment, la co-organisation de l'E-Coupe de France ! Un partenariat aussi au service des clubs puisque, dans le cadre de leurs stages, ces derniers bénéficient d'une offre "cousue main" dans les parcs JUMP ACADEMY de Lescar et Bayonne. Merci à eux pour leur confiance !



## FORGE ADOUR

[CONSULTER LEUR SITE](#)

Là aussi, une histoire qui continue avec FORGE ADOUR. En 2025, nos clubs pourront de nouveau glaner des planchas, et les licencié(e)s de clubs du District bénéficier de réductions de 10 à 15% sur les articles FORGE ADOUR SHOP. Ça tombe bien, c'est bientôt, Noël ... alors n'hésitez pas à vous rendre dans les magasins FORGE ADOUR à Bayonne ou Lescar !

Vous êtes dirigeant d'une entreprise ou membre d'une entreprise qui souhaite soutenir le foot amateur, ou se rendre visible via nos offres de partenariats ? Contactez-nous, on se fera un plaisir de travailler avec vous !

